



# 世直しをしよう



愛媛新聞の2024年4月号を見ました。

ある中学校の校長はコーヒーが好きです。110円を支払って、180円のコーヒーを半年の間に7回飲み、懲戒解雇されました。

定年退職をすれば、2000万円以上の退職金をもらえるはずなのに、ゼロになりました。

中学校の校長だから、490円の誤魔化しが、許されなかったのです。

裏金問題では、岸田首相は億単位でも不問。和歌山出身の前幹事長は、「83歳になったので、次回は出馬しない」と、発言し不問。まもなく三男の秘書が出馬を決定した。

他の議員は、500万円以下は不問です。桁違いの不公平では、岸田内閣の「新しい資本主義」は通用しません。

2024年4月11日、岸田首相は国賓待遇でアメリカに招かれました。アメリカ議会で演説し大統領と会談をして、とんでもない大約束をしたようです。今後アメリカが戦争をする場合に、海外へ米兵は出さず武器を出し、日本の自衛隊が出動するのです。新聞による。日本国内では閑議で話さず、国会にも出さず大問題です。

イラク戦争で米軍の損害が多く、戦争後遺神経障害の多発で、はじめは軽視していたアメリカ国内が大騒ぎになったのです。

国政選挙が近づきました。「選挙に行かず寝ていてほしい」と発言した総理大臣がいて、今は副総理です。投票して世直しをしよう。

**労働大学企画編集委員 真鍋 知巳**

8月2日に、急逝されました。

謹んで哀悼の意を表します。労働大学運営委員一同